

Rinteln, 14.08.2021

## Pressemitteilung

### Diebstahl von Wahlkampfplakaten

Das Wählerbündnis Rintelner Interessen teilt mit, dass am 10.08. und am 13.08.2021 das Fehlen von insgesamt sechs Wahlplakaten festgestellt wurde. Es wird von einem Diebstahl ausgegangen. Die Plakate waren innerhalb der Ortschaften Friedrichshöhe und Volksen angebracht.

Es handelt sich neben einem Plakat mit dem Titel „Keine 240 m hohen Windräder!“ um Kandidatenplakate des Rintelner Bundestags-, Stadtrats- und Ortsratskandidaten Heinz Josef Weich.

Vorstandsmitglied Klaus Göbel zum Sachverhalt:

„Heinz Josef Weich, dessen Kandidatenplakate abhandengekommen sind, hofft, dass die Plakate kurzfristig zurückgegeben werden. Sollten die Plakate binnen dreier Tage zurückgegeben werden, möchte Herr Weich eine symbolische Spende, die sich am Materialwert des Diebesgutes orientiert, einem sozialen Projekt in Rinteln zukommen lassen. Er wäre dann bereit, die Anzeige zurückzuziehen“. „Dies nützt allen Beteiligten mehr als die leider notwendigen Strafanzeigen“, so Weich.

Besonders unterstützen möchte Herr Weich das „Ultimo Frühstück“, organisiert durch die evangelisch-reformierte Kirchengemeinde Rinteln, welches er bereits in der Vergangenheit unterstützt hat, sowie die Rintelner Tafel des DRK Kreisverbands Schaumburg e.V. im Bahnhofsweg.

Für Hinweise, die zur Aufklärung der Tat und zur Ermittlung des Täters führen, setzt das Wählerbündnis Rintelner Interessen trotzdem 500,- Euro (in Worten: fünfhundert Euro) aus. Die Belohnung ist für Privatpersonen bestimmt, die nicht von Berufs wegen strafbare Handlungen verfolgen.

Sachdienliche Hinweise können an die Rintelner Polizeidienststelle gerichtet werden.

Klaus Göbel

Für den Stadtverbandsvorstand des Wählerbündnisses Rintelner Interessen